



Solicita que la CIDH interceda en su caso

● María Elena Ríos pidió ayer que la Corte Interamericana de los Derechos Humanos (CIDH) interceda en su caso, "porque mi proceso cada vez se ve más oscuro".

En la Cámara de Diputados, acompañada de legisladoras del PAN, PRI y PRD, la saxofonista oaxaqueña también exigió la renuncia del magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Estado de Oaxaca, Eduardo Pinacho Sánchez, y del juez Teódulo Pacheco Pacheco, de quien también pidió que se inicie una investigación en su contra. ●

Enrique Gómez y Antonio López